Inicio Ceuta Melilla Opinión Marruecos Quiénes somos Servicios El Faro TV Radio Foro Faro

elfaro digital.es

Inicio ▶ Melilla ▶ Cultura ▶ La 'Campaña de 1909', a debate en el Palacio de Exposiciones y Congresos

# La 'Campaña de 1909', a debate en el Palacio de Exposiciones y Congresos



Escrito por Andrés Moraga LUNES, 27 DE JULIO DE 2009



archivo La Comandancia General de Melilla participa en este curso de verano.

El Palacio de Exposiciones y Congresos de la ciudad acogerá a partir de hoy dos nuevos cursos de verano de la XVIII edición de esta acciones formativas.

De esta forma, una de las actividades gira en torno al 'Centenario de la Campaña de 1909'.

En este sentido, en cuanto a la organización se refiere, han colaborado en este evento tanto la Ciudad Autónoma, a través de la Consejería de Cultura, la Universidad de Granada y la Comandancia General de la ciudad.

En cuanto a los objetivos generales del curso, éstos abordarán distintos aspectos acerca de los acontecimientos acaecidos en Melilla y en la zona del protectorado que desencadenaron la

denominada 'Campaña de 1909'.

Así, la actividad formativa pretenderá ahondar en los conocimientos sobre los sucesos que dieron lugar a este hecho histórico, la situación del ejército de la época, las características del entorno donde se desarrollaron las actividades bélicas y de los combatientes rifeños, la influencia de los medios de comunicación en la percepción de la campaña así como sus repercusiones a nivel local, nacional e internacional.

El curso estará dirigido a un total de 30 alumnos y tendrá una duración aproximada de unas 30 horas lectivas.

Entre los temas en los que los alumnos podrán ampliar sus conocimientos se encontrarán algunos como el de los antecedentes históricos de este hecho bélico; el ejército de 1909; los aspectos más relevantes y consecuencia de la campaña en el ejército y en Melilla; la policía indígena; la zona de la campaña y sus características (proyecciones y visita); estudio de los factores que concurren en la 'Campaña de 1909', los servicios de la Campaña del Rif y la historia no contada a través de un cine-fórum.

A la finalización del cine-fórum, los asistentes podrán participar activamente en una mesa redonda para aclarar todo tipo de dudas acerca de los aspectos que no han quedado claro y para distendir acerca de los matices de este acontecimiento histórico.

En la actividad formativa estarán presentes algunas personalidades tanto civiles como militares entre las que se encuentra José Luis de Mesa Gutiérrez, historiador y magistrado y César Muro Benayas, comandante general de la ciudad.

Add as favourites (1) | PCite este artículo en su sitio | Views: 8

## Sea el primero en comentar el artículo



## **Escribir Comentario**

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de cliquear 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.



#### Útimas Noticias

Más Visitado

Yasir acabó en el puesto 66 en el Europeo de

Dinamarca

Chafarinas, un paraíso natural

Las Casas de Melilla aclaran conceptos de gastos al máximo dirigente de CpM

La Casa de Ceuta prepara la nueva entrega de su 'Caballa de Oro'

La 'Campaña de 1909', a debate en el Palacio de Exposiciones y Congresos

#### Últimos Comentarios



# **ENCUESTA**

¿Cree que la FPAV ha perdido su origen reivindicativo?

O Sí

O Ns/nc

Votar Resultados

¿El porcentaje de impuestos a pagar debe ir en función de la riqueza de cada persona?

Sí

No

0

Votar

Resultados

# PORTADA MELILLA



Descargar en PDF

1 de 2 27/07/2009 12:14